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Zusammenfassung

        
Eine neue Methode zur epiduralen Druckmessung wurde bei 19 Patienten erprobt und bei 14 Patienten mit der zusätzlich installierten ventrikulären Druckmeßmethode verglichen. Bei allgemein guter Funktion lagen die Werte bei epiduraler Messung um 3–5 mm Hg niedriger als diejenigen, die mit der ventrikulären Methode erzielt wurden. Die Ursache scheint in der unzureichenden Länge der Adapterschraube zu liegen, mit deren Hilfe der Druckaufnehmer im Schädelknochen fixiert wird, so daß ein geringer Teil des tatsächlichen intrakraniellen Druckes durch die Dura abgefangen wird.


      
        
Summary

        
A new method of measuring pressure extradurally was tested in 19 patients and compared in 14 patients with the intraventricular pressure which was also measured. When functioning satisfactorily the values for the extradural pressure were generally around 3–5 mm Hg lower than those which were recorded within the ventricles. The reason for this appeared to be the inadequate length of the adaptor screw which was used to fix the pressure recorder in the skull, so that a small part of the actual intracranial pressure was absorbed by the dura.
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Intracranial pressure - CSF - ICR - brain injury
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